



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ville d'Esch-sur-Alzette est sélectionnée pour le Prix des capitales européennes de l'inclusion et de la diversité 2023

28 mars 2023 – *Sur les 74 candidatures envoyées de toute l'UE, la ville d'Esch-sur-Alzette au Luxembourg s'est hissée parmi les finalistes et pourrait remporter la deuxième édition du Prix des capitales européennes de l'inclusion et de la diversité.*

Pour la deuxième année consécutive, de nombreuses administrations locales européennes ont répondu à l'appel de la Commission européenne pour le [Prix des capitales européennes de l'inclusion et de la diversité](#), en présentant leurs politiques, plans et initiatives en faveur de l'inclusion et de la diversité dans leurs sociétés locales.

Esch-sur-Alzette a été sélectionnée avec autres régions, villes et communes de neuf pays européens: Croatie, Finlande, Pologne, France, Allemagne, Italie, Portugal, Espagne et Belgique.

La **commissaire européenne à l'égalité, Helena Dalli**, a déclaré: «*Je remercie les 74 administrations locales qui ont envoyé leur candidature au Prix des capitales européennes de l'inclusion et de la diversité de cette année. Vous démontrez de la meilleure manière possible à quel point l'Union européenne soutient l'égalité et la diversité et s'efforce d'être inclusive pour toutes ses communautés. Vos efforts pour garantir que chacun bénéficie d'une égalité de traitement et jouisse de ses droits en tant que citoyen doivent être soutenus et salués.*»

Les candidats sélectionnés passeront **un dernier cycle d'évaluation** pour remporter les prix Or, Argent et Bronze dans trois catégories:

- Administrations locales de plus de 50 000 habitants
- Administrations locales de moins de 50 000 habitants
- Prix spécial pour la promotion de l'égalité des personnes LGBTQI

Suivez le [lien](#) pour consulter la liste des candidats sélectionnés.

Les lauréats du Prix de cette année seront annoncés lors d'une cérémonie organisée par la commissaire Dalli à Bruxelles **le 27 avril 2023**.

- FIN -

À propos du concours #DiversityCapitals

Le Prix récompense le travail accompli par les villes, les communes ou les régions de l'Union européenne pour promouvoir l'inclusion et créer des sociétés exemptes de discrimination.

Le concours offre aux administrations locales l'occasion de présenter des politiques et des initiatives qui instaurent des espaces plus diversifiés et inclusifs pour leurs citoyens.

Il couvre des initiatives qui encouragent la diversité et l'inclusion en termes de genre, d'origine raciale ou ethnique, de religion ou de croyance, de handicap, d'âge et d'égalité LGBTQI, ainsi que l'intersectionnalité, la relation interconnectée de différentes formes de catégorisation sociale.

Consultez notre [fiche d'information pour les médias](#) pour en savoir plus sur le Prix et son mode de fonctionnement.

Lauréats du prix d'or 2022 #DiversityCapitals

Plus de 80 villes, communes et régions ont postulé pour être désignées Capitales européennes de l'inclusion et de la diversité lors du concours de l'année dernière. Celles qui figurent ci-dessous ont remporté le prix d'or tant convoité dans leur catégorie en excellant dans leur quête d'une Europe plus égale et plus inclusive. [Cet article](#) aborde l'impact du Prix pour les villes lauréates ainsi que leurs projets pour l'avenir.

| Catégorie | Lauréats de l'or |
|-------------------------------------|----------------------------|
| Plus de 50 000 habitants | COLOGNE, Allemagne |
| Moins de 50 000 habitants | KOPRIVNICA, Croatie |
| Promotion de l'intégration des Roms | ANDALOUSIE, Espagne |

Contact médias

Pour toute question relative aux médias ou si vous souhaitez recevoir nos communiqués de presse concernant le Prix, veuillez écrire à: media@eudiversity2023.eu